



## E&Y ficha a la exconsellera de Justicia de Artur Mas

**SOCIOS/** Ernst & Young incorpora a Pilar Fernández Bozal y a José Luis Prada.

**Cristina Fontgüell.** Barcelona  
 Ernst & Young (E&Y) se apunta a la moda de fichar a exaltos cargos de la Administración para incrementar su notoriedad. La firma de consultoría y auditoría ha incorporado a Pilar Fernández Bozal, que fue consejera de Justicia de la Generalitat de Cataluña hasta el pasado diciembre. Fernández Bozal es abogada del Estado, y como socia se encargará de pilotar la división legal de Ernst & Young en Cataluña.

Junto a la exconsejera se incorporan otros nueve abogados a las oficinas catalanas de la consultora. Entre ellos, José Luis Prada, exjefe de Inspección de Hacienda en Cataluña, que será el nuevo responsable de la división fiscal.

Según Federico Linares, socio director general de Ernst & Young Abogados, ambos fichajes responden a la voluntad de la consultora de "potenciar la oficina de Barcelona, una ciudad que representa el segundo gran mercado de la firma y en el que queremos crecer a ritmos de dos dígitos en los próximos años".

Fernández Bozal es la primera exalto cargo de la Generalitat que se incorpora a la consultora. "No habíamos hecho fichajes de este tipo hasta ahora y hemos decidido incorporarla precisamente porque, aunque tiene buenas relaciones con la Administración, tiene un perfil apolítico", asegura Linares.

### Equipo

José Luis Prada ejercía hasta ahora en Fornesa Prada Fernández, un bufete que creó con el abogado catalán Tomás Fornesa tras abandonar Baker & McKenzie. Prada fue jefe de Inspección en Cataluña durante cuatro años, y se incorpora a Ernst & Young con

**La mayoría de los nuevos abogados de E&Y proceden del bufete Fornesa Prada Fernández**

### La firma de auditoría refuerza el área legal y fiscal de su oficina de Barcelona



De izquierda a derecha, Federico Linares, director general de Ernst & Young Abogados; Simeón García-Nieto, nuevo socio de Mercantil; Pilar Fernández Bozal, que dirigirá el área legal en Barcelona; José Luis Prada, nuevo socio de fiscal; y Llorenç López Carrascosa, responsable de la oficina de Barcelona.

otros seis abogados de Fornesa Prada Fernández. Entre ellos está Simeón García-Nieto, que vuelve a la consultora en la que ya ejerció hace ocho años como socio de Derecho Mercantil.

Ernst & Young es la cuarta firma de consultoría y auditoría en España, con una cifra de negocio de 278 millones de euros en el ejercicio fiscal

2011-2012. Se trata de un incremento interanual del 4,1%, y el área legal aportó unos ingresos de 68 millones.

En Cataluña, emplea a 450 trabajadores, un centenar de los cuales se dedican actualmente a las áreas de legal y fiscal. "El mercado catalán de servicios profesionales está creciendo de forma exponencial y es uno de nuestros obje-

tivos prioritarios", señala Llorenç López Carrascosa, socio responsable de la oficina de Barcelona.

La firma quiere multiplicar su tamaño en la comunidad autónoma en los próximos siete años, y asegura que las diez incorporaciones a su división de abogacía son solo el principio. "Vamos a hacer más fichajes y también estu-

diaremos adquisiciones", asegura Linares.

E&Y ha iniciado el relevo en la presidencia de su negocio en España, que estará pilotado por José Luis Perelli a partir del año que viene. Además de potenciar el área legal, quiere duplicar su negocio de fusiones y adquisiciones.

La Llave / Página 2

## Competencia entre consultoras a golpe de nombramientos

Los fichajes estrella se han convertido en la moneda de cambio más utilizada por las grandes firmas de consultoría y auditoría para ganar mercado. Con la esperanza de que los nombramientos traigan consigo a clientes estrella, Deloitte, PwC, KPMG y Ernst & Young se han embarcado en una agresiva batalla de fichajes, tanto entre ellas, como de personalidades procedentes de la

Administración Pública. El más reciente y mediático ha sido el del expresidente del Gobierno, José María Aznar, que se incorpora como asesor al consejo mundial del bufete DLA Piper, como adelantó EXPANSIÓN el pasado 24 de mayo. Sin embargo, en España incorporaciones como la de Pilar Fernández Bozal a E&Y están a la orden del día. En marzo, otro consejero de la

Generalitat durante la primera legislatura de Artur Mas, Lluís Recoder, fichó por KPMG para incorporarse a la división legal de la auditora en Barcelona. Este año, la expresidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, también se ha pasado al sector privado como máxima responsable del consejo asesor de la firma de cazatalentos Seeliger &

Conde. E&Y fichó el año pasado a María Jesús Escobar, hasta entonces socia de Deloitte, para potenciar sus servicios al sector público, y también se llevó a la cúpula de Ambers para incrementar su negocio de fusiones adquisiciones. Por su parte, PwC ha fichado a socios de McKinsey y Roland Berger para reforzar su negocio de consultoría estratégica.